

WARTA

Tingkatkan Silaturahmi, Babinsa Komsos Dengan Aparat Desa

Rony - MAGELANG.WARTA.CO.ID

Sep 2, 2022 - 08:53



Kopda Bagus Babinsa Koramil Grabag, Melaksanakan Komunikasi Sosial Dengan Tokoh Masyarakat di Balai Desa Banaran

MAGELANG, - Anggota Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/Magelang, Kopda Bagus melakukan silaturahmi anjongsana dengan aparat pemerintah desa untuk

menjalin hubungan yang lebih baik dalam peningkatan komunikasi serta koordinasi dilapangan. Kegiatan tersebut bertempat di Balaidesa Banaran Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, Jum'at (02/09).

Nampak hadir dalam kegiatan komunikasi sosial tersebut Nurul Yakin Sekretaris desa yang mewakili Kepala desa Banaran, Kaur kesra, dan para Kadus desa Banaran .

Kopda Bagus sebagai Babinsa Banaran, menyampaikan terimakasih kepada seluruh aparat pemerintah desa yang telah meluangkan waktunya untuk menjalin komunikasi sosial (Komsos) dengan Babinsa. Dengan seringnya kegiatan Komsos oleh perangkat desa, merupakan upaya untuk mendukung program pemerintah desa dalam menciptakan kedekatan serta menambah rasa kepedulian antara Babinsa dengan tokoh masyarakat di wilayah.

" Hadirnya Babinsa melalui Komunikasi Sosial ini, tentunya akan berdampak positif dalam membangun silaturahmi antara pihak koramil 06/ Grabag dengan aparat pemerintah desa", ungkap Kopda Bagus.

Banyak manfaatnya dengan kegiatan yang positif ini, salah satunya pembinaan siskamling dilapangan untuk menjadikan warga masyarakat menjadi nyaman, selain menjaga keamanan di wilayah juga meningkatkan hubungan yang lebih baik serta tercipta keselarasan dalam menjalankan tugas membantu, maupun melayani warga masyarakat desa Banaran, sehingga akan tercipta kemanunggalan TNI dengan rakyat ". Pungkas Babinsa.

Kegiatan Komsos dilaksanakan dengan penuh rasa kekeluargaan sambil menikmati hidangan ala kadarnya.

Sekretaris Desa (Sekdes) Banaran Nurul Yakin mengungkapkan, bahwa kegiatan komunikasi sosial yang dilakukan dengan Babinsa, merupakan bentuk upaya meningkatkan hubungan silaturahmi yang lebih dekat. Dengan adanya silaturahmi ini diharapkan akan tertanam rasa kebersamaan dan kekompakan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah desa Banaran". Harap Sekdes Banaran.

Pen: 0705/ Mgl